
Elke Eberl

Kommentar zum Fleischkonsum

Der hohe Fleischkonsum wird als Argument gegen die Ansiedlung von Franken-Gut West ins Feld
geführt. Diese Diskussion können sich nur Gutverdienende leisten und geht an der
Lebenswirklichkeit vieler Familien vorbei, die sich eben teures Bio-Fleisch nicht leisten können. Wir
wollen niemandem vorschreiben, was er essen soll.
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